

参加しましょう
秋の学習会
<http://a9akiruno.net/>

- アフガンでの日本人殺害、新テロ法が期限切れ
早期の国会解散・総選挙のあとに来るものは・・・。
いま、海外派兵恒久法が改憲の焦点として浮上中！

学習会「派兵恒久法の危険なねらい」

- イラク訴訟名古屋高裁の法廷でも上映された
DVD上映「イラク 戦場からの告発」



●海外に派兵した自衛隊の武力行使要件を緩和する「恒久法」の制定が企てられています。それは憲法9条の死文化につながる重大な法案です。危険なそのねらいと背景を名古屋高裁の画期的なイラク派兵違憲判決も含めて学習します。●DVD「イラク 戦場からの告発」(2007年、32分)は、「イラクの子どもを救う会」代表のフリージャーナリスト西谷文和さんによるもので、イラクの現状を分かりやすく伝えます。

■学習会講師 **吉田 健一先生** (弁護士・三多摩法律事務所)

■日時 **10月5日(日) pm1:30~4:00**

■会場 **あきる野市中央公民館 3階音楽室、資料代200円、主催 あきる野9条の会**

また政権投げ出し。総裁選は麻生氏を、国会解散・総選挙へ。新テロ特措法改定案は閣議決定

安倍さんに続き、福田さんまでが政権を投げ出しました。金融危機、食の安全、物価高、後期医療制度など山積した問題を尻目に華々しい総裁選が繰り広げられました。しかし、アメリカの要求に従ったインド洋での給油活動・新テロ特措法改定案は閣議決定しています。しかも、アメリカの要請があればいつでも自衛隊の海外派兵ができて、武力行使も可能にする海外派兵恒久法を企てています。米軍主導の「対テロ」報復戦争は、アフガニスタンで多くの民間人を殺傷し、報復の連鎖を引き起こしています。

アフガンで伊藤さん殺害される



2003年12月からアフガニスタンに赴き、地元住民とともに農業の振興に尽力していたペシャワール会の伊藤和也さん(31歳、写真)が、8月26日に殺害されました。会の代表である中村哲医師

は弔辞で、「武力干渉が、現在のアフガニスタンの混乱を招いてきました」「アフガンの文化を尊重し、アフガン人がアフガンのふるさとで、アフガンのやり方で生活ができるように、平和なやり方で、事業を進めてきました。繰り返しますが、『平和に』です。戦争と暴力主義は、無知と臆病から生まれ、解決にはなりません」「私たちは、変わらずに事業を継続して、皆さんと苦楽を共に致したいと思います。それがまた、伊藤くんへの追悼であり、過去の戦争で死んだ人々の鎮魂であります」と述べています。

参考：ペシャワール会のHP、写真も。

吉永小百合さん、日野原重明先生等が賛同。「九条の会東京連絡会」が10月24日に発足集会

「九条の会を小学校区ごとに作ろう」と、東京の九条の会のネットワークを促進する「東京連絡会」発足の準備が進められています。賛同者には女優の吉永小百合さん、医師の日野原重明先生、経済同友会の品川正治さんらが名を連ねていて、各地の会の代表者らが呼びかけ人になっています。発足集会は10月24日(金)午後6時30分から豊島公会堂で行われます。HPは <http://www.9jo-tokyo.jp> をご覧ください

九条の会第3回全国交流集会 11月24日(祝日) 受付始まる

総選挙必至の状況ですが、その結果のいかんに関わらず、自衛隊の海外派兵恒久法や憲法審査会始動の動きはさげられません。九条の会運動の新たな挑戦のあり方を全国の経験を持ち寄って、ともに模索するために第3回全国交流集会在、11月24日(月・祝日)午前10時30分から日本教育会館で開催されます。受付を開始しています(九条の会HP参照)。思想、信条、社会的立場の違いをこえて憲法九条を守る一点での共同をつくり上げましょう。

戦争体験記、27名から手記。 年内発行めざし準備中です。

戦争を語りつぐ会を中心に戦争体験記第2集にむけて手記を募集していましたが、これまでに27名の方が書いてくださいました。事務局では年内発行をめざして準備しています。現在執筆中の方は9月末までにお寄せください。

「開運！何でも鑑定団」に青梅九条の 会のTシャツ姿で出演



青梅の梅郷にあるそば処「はら」の武井さんが青梅九条の会が作ったTシャツを着て、

陶芸家・藤本能道作の徳利一対を持って登場。何と200万円の高値がつけました。Tシャツは9の字の中に梅の花がデザインされています。

催し物報告

◆ 原爆の絵を290名が鑑賞

広島市民が描いた原爆の絵展が8月11日～15日、あきる野市役所ロビーで行われ、多くの市民が鑑賞しました。



あきる野原水協が主催し、市の教育委員会が後援しました。

◆ 横田基地の米軍・自衛隊戦争司令部NO！

横田基地の撤去を求める西多摩の会結成会が8月31日羽村コミュニティーセンターホールで行われました。130名が参加し規約や役員を決めて活動がスタートしました。

◆ 世界大会代表2名の報告集行われる

あきる野市から広島で行われた原水爆禁止世界大会に大谷由美子さんと荒井泰子さんが代表として参加しました。その報告集会が9月7日に中央公民館で行われました。

訃報 呼びかけ人の小林実さんがお亡くなりになりました。心からお悔やみ申し上げます。

★ 10月の定例サポーター会は第2土曜日10月11日市役所1Fロビーで10:30～。

★ 会のホームページ、ブログをご覧ください
ホームページは [あきる野9条の会](http://a9akiruno.net) **検索**

で見られます。会の連絡や報告はブログにも掲載しています。 <http://a9akiruno.net/>

A9ニュースでは、九条を守る皆様の意見や情報の投稿をお待ちしています。(事務局までお寄せください。Eメールアドレスは info@a9akiruno.net です)

あきる野9条の会 秋の学習会

● 改憲の焦点として浮上中の「海外派兵恒久法の危険なわらい」を学びます。

講師 吉田健一先生(弁護士・三多摩法律事務所)

● イラク訴訟名古屋高裁の法廷でも上映された「イラク 戦場からの告発」を観ます。

10月5日(日) pm1:30~4:00

中央公民館3F音楽室

資料代200円

皆様のお越しをお待ちしています



憲法九条を守る 賛同署名を 集めましょう。

現在878名です。

アピールと賛同署名カードは、事務局にお申し出ください。



お詫び：9月7日の落雷で事務局宅のパソコンなどが壊れました。そのためA9ニュースの発行が遅れましたことをお詫びします。